

Bonjour

La correspondance entre la fête du Christ Roi et la journée nationale du Secours Catholique, nous interpelle.

Clairement, le Christ est roi, mais sa royauté n'a rien à voir avec les monarchies de notre monde. Sa royauté ne s'égare pas dans les mondanités ; elle se focalise sur le service du frère. En lui, Dieu se met à notre niveau pour prendre soin de nous. Et par amour, il va jusqu'à la souffrance, jusqu'à l'humiliation, jusqu'à se donner totalement. Cette affirmation est totalement irrecevable pour les croyants des autres religions. Cette affirmation est même irrecevable pour certains chrétiens qui se réfèrent à l'image d'un Dieu fort, puissant, exigeant.

Or Jésus-Christ nous dit et nous redit sans cesse que la seule force de Dieu c'est son amour, un amour humble, un amour plein de délicatesse qui sait se faire petit pour les petits. Nous avons là vraiment une particularité de la foi chrétienne.

Oui, le visage de Dieu qui nous a été révélé par le Christ est bien différent de ce qui est proposé par beaucoup. Et c'est ce visage de Dieu qu'il nous faut nous-mêmes révéler à l'humanité en acceptant de nous faire nous-mêmes petit auprès des petits,... des pauvres,... des exclus. Et, n'en doutons pas, eux-mêmes savent nous révéler Dieu qui habite leur cœur. Car Dieu sait trouver une place chez ceux qui n'ont rien, sinon leur disponibilité.

Abbé Benoît Decreuse  
Curé des paroisses  
de Levier, de Frasne, du Val d'Usiers-Arc sous Cicon,  
de Montbenoît-Gilley et de Mouthe-Lac-Mont-d'Or